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       Allschwil, den 19. Mai 2011 

 

 

Dringliche Interpellation betreffend geplanter Spitexfusion Allschwil-

Schönenbuch mit Binningen 
 

Im awb vom 13.Mai konnte man lesen, dass der GR eine Fusion der Spitexdienste von 

Allschwil und Schönenbuch mit denen von Binningen prüft. In der Fraktion sind dazu einige 

Fragezeichen aufgetaucht: 

 

Fragen: 

1. Wieso soll Binningen sich nicht ins Leimental orientieren (Binningen-Bottmingen-

Oberwil) statt in Richtung Allschwil? Oder andersherum gefragt: Braucht Allschwil/ 

Schönenbuch die Binninger Spitex? Ist Allschwil- Schönenbuch mit mehr als 20'000 

Einwohnern nicht schon gross genug? 

 

2. Werden die Wege in einem grossen Gebiet nicht viel länger, die Rentabilität dadurch 

kleiner (zu lange Zeiten und Wege für km), die örtliche Verbundenheit des Personals kleiner 

und der Service für die ältere Menschen gesamthaft schlechter? 

Werden bei einem grösseren Betrieb nicht auch die Anzahl der möglichen 

Betreuungspersonen grösser, und der Senior hat bei jedem Besuch jemand anderen, den er 

noch nicht kennt. (auch ohne Demenz)? Die Beziehungskonstanz spielt gerade bei Senioren 

eine grosse Rolle! 

 

3. Welches sind die potentiellen Vorteile einer Fusion, die nun geprüft werden? 

 

4. Welches sind die potentiellen Nachteile einer Fusion, die nun geprüft werden? 

 

5.Welche sind die qualitativen und quantitativen Anforderungen, die der GR an das zu 

prüfende Projekt stellt? 

 

6. Und bis wann soll was erreicht werden? 

 

Falls der Dringlichkeit nicht stattgegeben wird, bitte ich um schriftliche Antwort. 

 

Besten Dank! 

 

Christoph Benz, EVP, 


